
Antrag Nr. 13-F-03-0107
Grüne

Betreff:

Fehlbestand von Sporthallen
Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 18.09.2013  

Antragstext:

Angebot und Nachfrage von Hallennutzungszeiten für Vereine gehen in Teilen deutlich 
auseinander. 

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

1) Wie vielen Vereinsanfragen nach Hallenzeiten im letzten Jahr nicht entsprochen werden 
konnte?

2) Wie viel Hallenzeiten durch Sanierungen, aufgrund von nicht genügend alternativer 
Hallenfläche, ausgefallen sind?

3) Wie viele Sanierungen von Hallenflächen anstehen, und wie viel Ausfälle daraus 
resultieren?

4) wie viele Hallennutzungszeiten durch die Fertigstellung der Halle am Platz der deutschen 
Einheit für den Vereinssport freigesetzt wird? Und wie deren Neuverteilung an die Vereine geregelt 
wird?

5) Inwiefern sich besondere Verknappungen durch Umsetzung von G8 auf G9 ergeben?

6) Gibt es darüber hinaus noch regionale Engpässe?

7) Wie hoch der zukünftige Fehlbestand aussehen wird und ob es konkrete Planungen gibt 
den gegebenen Bedarf durch neue Flächen bzw. Nutzungszeiten zu begegnen?

Wiesbaden, 18.09.2013

Andreas Waldeck Sebastian Neumann
- Stadtverordneter - Fraktionsreferent


